

**PENGARUH *FINANCIAL LITERACY* TERHADAP KEPUTUSAN
INVESTASI INSTRUMEN *CRYPTOCURRENCY*
(Studi pada Generasi Milenial di Kota Bandung)**

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Mendapatkan Gelar Sarjana pada
Program Studi Pendidikan Bisnis



**Oleh
Qarina Ulfa
1800036**

**FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2023**

**PENGARUH *FINANCIAL LITERACY* TERHADAP KEPUTUSAN
INVESTASI INSTRUMEN *CRYPTOCURRENCY*
(Studi Pada Generasi Milenial di Kota Bandung)**

Oleh :
Qarina Ulfa
1800036

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Menempuh Ujian Sidang
Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Bisnis

©Qarina Ulfa
Universitas Pendidikan Indonesia
Maret 2023


Hak Cipta dilindungi undang-undang.

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan dicetak ulang, difotokopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis


LEMBAR PENGESAHAN
PENGARUH *FINANCIAL LITERACY* TERHADAP KEPUTUSAN
INVESTASI INSTRUMEN *CRYPTOCURRENCY*
(Studi Pada Generasi Milenial di Kota Bandung)

Skripsi ini Disetujui dan Disarankan oleh:

Pembimbing I


Dr. Imas Purnamasari, S.Pd,MM
NIP. 197705122001122001

Pembimbing II


Sulastri, S.Pd., M.Stat., MM
NIP. 920171219820323201

Mengetahui,
Ketua Program Studi
Pendidikan Bisnis


Dr. Puspo Dewi Dirgantari, S.Pd., M.T., M.M.
NIP. 19820830 200502 2 003

Tanggung Jawab Yuridis
Ada Pada Penulis


Qarina Ulfa
NIM. 1800036

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini penulis menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**Pengaruh *Financial Literacy* Terhadap Keputusan Investasi Instrumen *Cryptocurrency* (Studi pada Generasi Milenial di Kota Bandung)**” beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya sendiri. Saya tidak melakukan pengutipan atau penjiplakan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan.

Atas pernyataan ini saya siap menanggung risiko ataupun sanksi apabila di kemudian hari terdapat pelanggaran etika keilmuan atau terdapat klaim dari pihak lain terhadap skripsi yang saya tulis ini.

Bandung, April 2023

Yang Membuat Pernyataan



Qarina Ulfa
NIM 1800036

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan atas rahmat dan ridha Allah SWT yang telah memberikan nikmat serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik, sebagai tugas akhir bagi penulis dalam menempuh pendidikan S1 di Universitas Pendidikan Indonesia, Bandung.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang amat besar kepada kedua orang tua penulis Ibunda dan Ayahanda tercinta Neneng Susilawati dan Karsidi yang selalu memberikan dukungan dan do'a terbaik kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sangat mendalam dan penghargaan setinggi-tingginya kepada pihak-pihak yang telah memberikan bimbingan dan mendidik selama penulis melaksanakan perkuliahan di Universitas Pendidikan Indonesia, termasuk kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini, khususnya kepada:

1. Prof. Dr. M. Solehuddin, M.Pd., M.A. Rektor Universitas Pendidikan Indonesia, yang telah memberikan kesempatan penulis untuk menempuh serta memperoleh pendidikan di Universitas Pendidikan Indonesia, semoga selalu diberikan kesehatan dan berada dalam lindungan-Nya.
2. Prof. Dr. Eeng Ahman, M.S. Dekan dan Dosen Faktultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia yang telah memberikan panutan dan bimbingan selama masa studi, semoga selalu diberikan kesehatan dan berada dalam lindungan-Nya.
3. Dr. Puspo Dewi Dirgantari, S. Pd., M.T., M.M. Ketua Program Studi Pendidikan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia yang senang tiasa memberi motivasi serta pengarahan selama menempuh masa studi dan penyusunan skripsi ini, semoga selalu diberikan kesehatan dan berada dalam lindungan-Nya.
4. Dr. Bambang Widjajanta, M.M. Ketua Tim Pengembangan Penulis Skripsi Program Studi Pendidikan Bisnis Faktultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia, yang telah memberikan kesediaan

membantu serta memfasilitasi penulis selama proses penyelesaian skripsi, semoga selalu diberikan kesehatan dan berada dalam lindungan-Nya.

5. Dr. Imas Purnamasari, S.Pd, MM Dosen Pembimbing I yang senang tiasa membimbing penulis dengan penuh ketelitian, dan pengarahan selama proses bimbingan. Terimakasih telah bersedia meluangkan waktu, untuk memberikan saran dan ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan, kebahagiaan, keberkahan hidup serta balasan yang tidak terhingga dan selalu berada di lindungan-Nya.
6. Sulastri, S.Pd., M.Stat., MM Dosen Pembimbing II yang telah memberi dukungan, motivasi serta arahan kepada penulis dengan penuh kesabaran. Terimakasih atas ilmu dan saran yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, semoga selalu diberikan kesehatan dan berada dalam lindungan-Nya.
7. Prof. Dr. H. Agus Rahayu, M.P Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan semangat, motivasi, bimbingan dan memberikan perwalian kontrak kuliah selama penulis menempuh masa perkuliahan. Semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan, kebahagiaan, keberkahan hidup serta balasan yang tidak terhingga serta dan selalu berada di lindungan-Nya.
8. Segenap Dosen Program Studi Pendidikan Bisnis beserta staff, yang telah memberikan tuntunan, bimbingan, ilmu, masukan serta motivasi yang tidak terhingga selama penulis menyelesaikan masa perkuliahan selama delapan semester ini di Program Studi Pendidikan Bisnis. Semoga ilmu yang diberikan dapat menjadi amal jariyah, dan dapat penulis terapkan dalam kehidupan yang mendatang. Segala kebaikan semoga akan dibalas oleh Allah SWT dan selalu berada di lindungan-Nya.

Skripsi ini menjadi salah satu dedikasi sepenuh hati dan sebagai wujud tanggung jawab serta bakti penulis terhadap orang tua tercinta yang telah memberikan banyak pengorbanan berupa kasih sayang, dukungan serta banyak hal berharga yang tidak bisa penulis sebutkan. Terimakasih untuk senang tiasa tidak lepas memberi doa kepada penulis, atas cinta tanpa syarat dan batas yang telah penulis terima hingga detik ini. Semoga selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan dan berada dalam lindungan-Nya dan semoga penulisan skripsi ini dapat menjadi kebanggaan semua pihak. Jazakumullaahu

khairan katsiran, semoga Allah SWT memberikan balasan yang tidak terhingga atas kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Aamiin.

Bandung, April 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Qarina Ulfa', written in a cursive style.

Qarina Ulfa
NIM 1800036

ABSTRAK

Qarina Ulfa (1800036), “Pengaruh *Financial Literacy* terhadap Keputusan Investasi Instrumen *Cryptocurrency* (Studi pada Generasi Milenial di Kota Bandung)” Dibawah bimbingan Dr. Imas Purnamasari, S.Pd, MM dan Sulastri, S.Pd., M.Stat., MM

Investasi digital sangat populer di kalangan anak muda karena kemudahan akses dengan menggunakan *gadget* secara daring (tidak ribet seperti investasi konvensional). Pada umumnya, para kaum milenial melakukan sesuatu karena asal mengikuti suatu tren yang sedang *booming* dengan berpikir pendek tanpa memperkirakan resiko. Begitu pula dengan investasi digital yang tidak diimbangi oleh pemahaman literasi keuangan yang bisa menjerumuskan dalam investasi bodong (ilegal) di kalangan milenial. Sekretaris Satgas Waspada Investasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Irhamsah memaparkan, praktik-praktik investasi bodong terutama investasi crypto telah merugikan masyarakat Indonesia hingga Rp 117,4 triliun dalam kurun waktu 10 tahun terakhir. Terutama pada generasi milenial banyak sekali yang terjebak akibat dengan adanya modus investasi bodong. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *financial literacy* terhadap keputusan investasi. Metode yang digunakan adalah kualitatif dengan jumlah sampel 109 responden milenial di Kota Bandung. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dan verifikatif yaitu dengan menggambarkan variabel-variabel yang diteliti kemudian akan ditarik kesimpulan. Objek penelitian yang menjadi variabel terikat adalah *financial literacy* dan keputusan investasi sebagai variabel bebas. Teknik yang digunakan adalah regresi linear sederhana. Hasil penelitian menunjukkan *financial literacy* berpengaruh positif untuk meningkatkan keputusan investasi. Berdasarkan hasil penelitian ini *financial literacy* mendapat perolehan nilai t hitung $(9.900) > t$ tabel (1.96) , maka keputusannya adalah H_0 ditolak H_a diterima yang berarti dapat diartikan *financial literacy* berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi tingkat *financial literacy* individu maka akan semakin baik individu dalam membuat keputusan dalam berinvestasi.

Kata kunci : *Financial literacy*, Keputusan investasi

ABSTRACT

Qarina Ulfa (1800036), ***"The Influence of Financial Literacy on Investment Decisions on Cryptocurrency Instruments (Studies on Millennial Generation in Bandung City)"*** Under the guidance of Dr. Imas Purnamasari, S.Pd, MM and Sulastri, S.Pd., M.Stat., MM

Digital investment is very popular among young people because of the ease of access by using gadgets online (not as complicated as conventional investment). In general, millennials do something as long as they follow a trend that is booming by thinking short without estimating risks. Likewise with digital investments that are not balanced by an understanding of financial literacy which can lead to fraudulent (illegal) investments among millennials. Secretary of the Financial Services Authority (OJK) Investment Alert Task Force, Irhamsah explained, fraudulent investment practices, especially crypto investments, have harmed the people of Indonesia up to IDR 117.4 trillion in the last 10 years. Especially in the millennial generation, there are many who are trapped as a result of the fraudulent investment mode. This study aims to determine the effect of financial literacy on investment decisions. The method used is qualitative with a sample size of 109 millennial respondents in the city of Bandung. The type of research used is descriptive and verification, namely by describing the variables studied then conclusions will be drawn. The research object which is the dependent variable is financial literacy and investment decisions as independent variables. The technique used is simple linear regression. The results of the study show that financial literacy has a positive effect on improving investment decisions. Based on the results of this study, financial literacy obtained a value of t count $(9,900) > t$ table (1.96) , so the decision was H_0 rejected. H_a was accepted, which means that financial literacy has a significant effect on investment decisions. It can be concluded that the higher the level of individual financial literacy, the the better the individual in making investment decisions.

Keywords : Financial literacy, Investment decision

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dan penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha ESA karena telah memberikan, berkah, kekuatan dan rahmat serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “**Pengaruh *Financial Literacy* terhadap Keputusan Investasi Instrumen *Cryptocurrency* (Studi pada Generasi Milenial di Kota Bandung)**” skripsi ini dikerjakan penulis sebaik dan seoptimal mungkin dengan harapan bisa bermanfaat bagi pembaca.

Penulis menyadari penulisan dalam skripsi ini masih memiliki kekurangan, apabila terdapat kesalahan dalam penulisan, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk dijadikan landasan perbaikan yang berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, April 2023
Yang Membuat Pernyataan



Qarina Ulfa
NIM 1800036

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN	iii
LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	iii
UCAPAN TERIMAKASIH.....	iiii
ABSTRAK	iiiv
ABSTRACT	viii
KATA PENGANTAR.....	viii
DAFTAR ISI.....	xi
DAFTAR GAMBAR.....	xiii
DAFTAR TABEL	xiv
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang Penelitian.....	1
1.2 Rumusan Penelitian	9
1.3 Tujuan Penelitian	10
1.4 Kegunaan Penelitian	10
BAB II KAJIAN PUSTAKA, KERANGKA PEMIKIRAN DAN HIPOTESIS	12
2.1 Kajian Pustaka	12
2.1.1 Konsep <i>Financial Literacy</i> dan Keputusan Investasi dalam <i>Theory of Planned Behavior</i>	12
2.1.2 <i>Financial Literacy</i>	14
2.1.3 Keputusan Investasi.....	18
2.1.4 Pengaruh <i>Financial Literacy</i> pada Keputusan Investasi.....	21
2.1.5 Penelitian Terdahulu.....	25
2.2 Kerangka Pemikiran	29
2.3 Hipotesis	32
BAB III OBJEK DAN METODELOGI PENELITIAN	33
3.1 Objek Penelitian.....	33
3.2 Metode Penelitian	33
3.2.1 Jenis Penelitian dan Metode Penelitian yang Digunakan	33
3.2.2 Operasional Variabel	34
3.2.3 Jenis dan Sumber Data.....	37
3.2.4 Populasi, Sampel dan Teknis Sampel	38
3.2.5 Teknik Pengumpulan Data	39

3.2.6 Pengujian Validitas dan Reliabilitas	40
3.2.7 Teknik Analisis Data	46
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....	53
4.1 Hasil Penelitian	53
4.1.1 Karakteristik Responden.....	53
4.2 Teknik Analiss Data Verifikatif.....	69
4.2.1 Uji Asumsi Klasik.....	69
4.2.1.1 Uji Normalitas.....	69
4.2.1.2 Uji Linieritas	71
4.2.2 Uji Regresi Linier Sederhana.....	72
4.2 Pembahasan Hasil Penelitian	75
4.2.1 Pembahasan <i>Financial Literacy</i>	75
4.2.2 Pembahasan Keputusan Investasi	77
4.2.3 Pembahasan Pengaruh <i>Financial Literacy</i> terhadap Keputusan Investasi.....	80
4.3 Implikasi Hasil Penelitian	83
4.3.1 Temuan Penelitian Bersifat Teoritis	83
BAB V KESIMPULAN DAN SARAN	88
5.1 Kesimpulan	88
5.2 Rekomendasi.....	89
DAFTAR PUSTAKA	90

DAFTAR GAMBAR

No Gambar	Judul Gambar	Hal
1.1	Persentase Tingkat Kepemilikan <i>Crypto</i> di Indonesia dengan Negara Lain (2013-2019).....	3
1.2	Komposisi Penduduk Kota Bandung Tahun 2020.....	5
1.3	Tingkat Kepercayaan Warga Sebelum Memutuskan Investasi	6
2.1	<i>Theory of Planned Behavior</i>	9
2.2	Model <i>Financial Literacy</i>	13
2.3	Model Keputusan Investasi.....	16
2.4	Bagan Kerangka Pemikiran.....	21
2.5	Paradigma Penelitian.....	22
3.1	Garis Kontinum Penelitian <i>Financial Literacy</i> dan Keputusan Investasi...	39
4. 1	Garis Kontinum Variabel <i>Financial Literacy</i>	60
4. 2	Garis Kontinum Variabel Keputusan Investasi.....	65
4. 3	Uji Normalitas <i>Financial Literacy</i> Terhadap Keputusan Investasi.....	73

DAFTAR TABEL

No	Judul Tabel	Hal
	Tabel	
1.1	Presentase Jumlah Investor <i>Cryptocurrency</i> Berdasarkan Generasi.....	3
2.1	Defenisi <i>Financial Literacy</i> Menurut Para Ahli	11
2.2	Defenisi Keputusan Investasi Menurut Para Ahli.....	15
2.3	Penelitian Terdahulu	23
3.1	Operasionalisasi Variabel sebagai.....	24
3.2	Jenis dan Sumber data.....	29
3.3	Skor Alternatif.....	45
3.4	Kriteria Penafsiran Hasil Perhitungan Responden.....	45
3.5	Tabel Tabulasi Silang (<i>Cross Tabulation</i>).....	46
3.6	Analisis Deskriptif	47
4.1	Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin	53
4.2	Karakteristik Responden Berdasarkan Usia.....	53
4.3	Karakteristik Responden Berdasarkan Status	55
4.4	Karakteristik Responden Berdasarkan Penghasilan.....	56
4.5	Karakteristik Responden Berdasarkan Pernah atau Sedang Berinvestasi <i>Cryptocurrency</i>	56
4.6	Karakteristik Responden Berdasarkan Lamanya Berinvestasi <i>Cryptocurrency</i>	57
4.7	Karakteristik Responden Berdasarkan Platform Investasi <i>Cryptocurrency</i>	58
4.8	Karakteristik Responden Berdasarkan Memperoleh Sumber Informasi Investasi	58
4.9	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi <i>General Knowledge of Finance</i> ...	60
4.10	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi <i>Savings and Borrowing</i>	62
4.11	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi <i>Insurance</i>	63
4.12	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi <i>Investment</i>	64
4.13	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Pengetahuan Investasi	66
4.14	Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Motivasi Investasi	67

4.15 Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Minat Investasi.....	68
4.16 Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Teknologi Investasi	69
4.17 Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Perilaku Berinvestasi	70
4.18 Tanggapan Responden Terhadap Dimensi Resiko	71
4.19 Analisis Regresi Sederhana.....	72
4.20 Uji Kolgomogrov Smirnov	73
4.21 Uji Linieritas	74
4.22 Uji Heterokedastisitas	75
4.23 Hasil Uji Keberartian Regresi (Uji F)	76
4.24 Hasil Uji F.....	76
4.25 Hasil Uji Keberartian Koefisien Regresi (Uji T)	77
4.26 Hasil Uji T.....	77

DAFTAR PUSTAKA

Buku

- Abdul Halim 2003. *Ssentials of Arketing Research*. Global Edi. England: Pearson Education Limited.
- Conner, Mark. 2020. "Theory of Planned Behavior." *Handbook of Sport Psychology*: 1–18.
- Hermawan, A. 2006a. *Peneilitian Bisnis - Paradigma Kuantitatif*.
[https://books.google.co.id/books?hl=id&lr=&id=XOytduwzBzAC&oi=fnd&pg=PR5&dq=Hermawan,+A.+\(2006\).+Penelitian+Bisnis:+Paradigma+Kuantitatif.+Grasindo.&ots=UbPLuhMkNH&sig=wN8jqm3HiOWFr3rU5VBTdOJ7Ixo&redir_esc=y#v=onepage&q=Hermawan%2C+A.\(2006\).+Penelitian+B.](https://books.google.co.id/books?hl=id&lr=&id=XOytduwzBzAC&oi=fnd&pg=PR5&dq=Hermawan,+A.+(2006).+Penelitian+Bisnis:+Paradigma+Kuantitatif.+Grasindo.&ots=UbPLuhMkNH&sig=wN8jqm3HiOWFr3rU5VBTdOJ7Ixo&redir_esc=y#v=onepage&q=Hermawan%2C+A.(2006).+Penelitian+B.)
- Malhotra, Naresh K. 2015a. *Essentials of Marketing Research*. Global Edi. Edinburgh: Pearson Education Limited.
- Malhotra 2015b. *Ssentials of Arketing Research*. Global Edi. England: Pearson Education Limited
- Sekaran, Uma. 2003. "Research Methods for Business: A Skill-Building Approach (4th Ed.). John Wiley & Sons, Inc."
- Sekaran, Uma. 2014. *Research Methods for Business*. Jakarta: Salemba empat.
- Sekaran, Uma, and Roger Bougie. 2016. *Research Methods for Business*.
- Siyoto. 2015. *Dasar Metodologi Penelitian*. Literasi Media Publishing.
- Sugiyono. 2002. *Metode Penelitian Administrasi*. Bandung: CV Alfabeta.
- Sugiyono. 2017. *Statistika Untuk Penelitian*. Bandung: Alfabeta.

Jurnal

- Adiningtyas, Silvi, and Luqman Hakim. 2022. "Pengaruh Pengetahuan Investasi, Motivasi, Dan Uang Saku Terhadap Minat Mahasiswa Berinvestasi Di Pasar Modal Syariah Dengan Risiko Investasi Sebagai Variabel Intervening." *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam* 8(1): 1–9.
- Afriani, Dila, and Halmawati. 2019. "Pengaruh Cognitive Dissonance Bias , Overconfidence Bias Dan Herding Bias Terhadap Pengambilan Keputusan Investasi." 1(4): 1650–65.

- Ajzen, Icek. 1991. "The Theory of Planned Behavior." *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 34(11): 1369–76.*
- Al-Tamimi, Hussein A. Hassan, and Al Anood Bin Kalli. 2009. "Financial Literacy and Investment Decisions of UAE Investors." *Journal of Risk Finance* 10(5): 500–516.
- Angga, Budiarto, and Susanti. 2017. "PENGARUH FINANCIAL LITERACY, OVERCONFIDENCE, REGRET AVERSION BIAS, DAN RISK TOLERANCE TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI (Studi Pada Investor PT. Sucorinvest Central Gani Galeri Investasi BEI Universitas Negeri Surabaya)." *Jurnal Ilmu Manajemen* 05(02): 1–9.
- Aren, Selim, and Asiye Nur Zengin. 2016. "Influence of Financial Literacy and Risk Perception on Choice of Investment." *Procedia - Social and Behavioral Sciences* 235(October): 656–63. <http://dx.doi.org/10.1016/j.sbspro.2016.11.047>.
- Arianti, Baiq Fitri. 2018. "The Influence of Financial Literacy, Financial Behavior and Income on Investment Decision." *European Research Studies Journal* 20(3): 635–48.
- Arifin, Z. 2014. "Penelitian Pendidikan: Metode Dan Paradigma Baru. PT Remaha Rosdakarya." 10(2012): 3–6.
- Arner, Douglas W., Ross P. Buckley, Dirk A. Zetsche, and Robin Veidt. 2020. "Sustainability, FinTech and Financial Inclusion." *European Business Organization Law Review* 21(1): 7–35.
- Arniati, Arniati. 2021. "Gen Z Investment Behavior : Does Literation in Line with Intention ?" 06(02): 75–80.
- Artina, Nyimas, and Idham Cholid. 2018. "Pengaruh Tingkat Literasi Keuangan Dan Faktor Demografi Terhadap Pengambilan Keputusan Investasi (Studi Kasus Pegawai Kantor Badan Kepegawaian Daerah Sumatera Selatan)." *Jurnal Keuangan dan Bisnis* 16(1): 84.

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Atkinson, Adele, and Flore-Anne Messy. 2012. "Measuring Financial Literacy: Results of the Oecd Infe Pilot Study." *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, (15): 1–73.*
- Awais, Mustabsar, M Fahad Laber, Nilofer Rasheed, and Aisha Khursheed. 2016. "International Journal of Economics and Financial Issues Impact of Financial Literacy and Investment Experience on Risk Tolerance and Investment Decisions: Empirical Evidence from Pakistan." *International Journal of Economics and Financial Issues* 6(1): 73–79. <http://www.econjournals.com>.
- Aydin, Asli Elif, and Elif Akben Selcuk. 2019. "An Investigation of Financial Literacy, Money Ethics and Time Preferences among College Students: A Structural Equation Model." *International Journal of Bank Marketing* 37(3): 880–900.
- Azizah, Mabarroh. 2020. "Penerapan Etika Bisnis Islam Dalam Transaksi Jual Beli." *El-Mal: Jurnal Kajian Ekonomi & Bisnis Islam* 2(2): 184–200.
- Badriatin, Tine, Lucky Radi Rinandiyana, and Wilman San Marino. 2022. "Persepsi Risiko Dan Sikap Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa." 20(2): 158–63.
- Chania, Mutia Fitri, Oyami Sara, and Isfenti Sadalia. 2021. "Analisis Risk Dan Return Investasi Pada Ethereum Dan Saham LQ45." *Studi Ilmu Manajemen dan Organisasi* 2(2): 139–50.
- Chen, H, and R P Volpe. 1998. "An Analysis of Personal Financial Literacy Among College Students." 15(2): 1–23.
- Chen, Haiyang, and Ronald P. Volpe. 1998. "An Analysis of Personal Financial Literacy Among College Students." *Zhongguo Jiguang/Chinese Journal of Lasers* 43(8): 107–28.
- Conner, Mark. 2020. "Theory of Planned Behavior." *Handbook of Sport Psychology*: 1–18.
- Cooremans, Catherine. 2012. "Investment in Energy Efficiency: Do the Characteristics of Investments Matter?" *Energy Efficiency* 5(4): 497–518.

- Darmawati, Darmawati, R. Akhmad Munjin, and G. Goris Seran. 2017. "Pengaruh Supervisi Kepala Sekolah Terhadap Kinerja Guru Di Smp Negeri 1 Parung Kecamatan Parung Kabupaten Bogor." *Jurnal Governansi* 1(1): 13–24.
- Dayanti, Fanisa Kris, Jeni Susyanti, and M. Khoirul Anwarodin Broto. 2020. "Pengaruh Literasi Keuangan, Pengetahuan Keuangan Dan Sikap Keuangan Terhadap Perilaku Manajemen Keuangan Pada Pelaku Usaha UMKM Fashion Di Kabupaten Malang." : 160–74.
- Dewi, Iga Mertha, and Ida Bagus Anom Purbawangsa. 2018. "Pengaruh Literasi Keuangan, Pendapatan Serta Masa Bekerja Terhadap Perilaku Keputusan Investasi." *E-Jurnal Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana* 7: 1867.
- Dewi, Ni Putu Priscilia Kartika, and Astrie Krisnawati. 2020. "Pengaruh Financial Literacy, Risk Tolerance Dan Overconfidence Terhadap Pengambilan Keputusan Investasi Pada Usia Produktif Di Kota Bandung." *Jurnal Mitra Manajemen* 4(2): 236–50.
- Ergün, Kutlu. 2018. "Financial Literacy among University Students: A Study in Eight European Countries." *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 42(1): 2–15.*
- Faza, Ricka Ulfatul, Rumini, and Donny Wira Yudha Kusuma. 2022. "The Effectiveness of Conservation Athletic Games for Non-Formal Education Learning Primary School Age." 16(1): 1–11.
- Gallery, Gerry, Frederic Fery, Jake Shorter, and Queensland Univer-. 2011. "FINANCIAL LITERACY AND PENSION INVESTMENT DECISIONS." 27(August): 286–307.
- Garang, Mading. 2016. "The Effect of Financial Literacy on Investment Decisions in the Juba City South Sudan."
- Ghozali, Imam. 2014. *Model Persamaan Struktural. Konsep Dan Aplikasi Dengan Program AMOS 24. Update Bayesian SEM*. Yogyakarta: Badan Penerbit Universitas Diponegoro.
- Gunartin, Iqoh Afriliani, and Saiful Anwar. 2019. "Faktor-Faktor Yang

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Mempengaruhi Financial Literacy.” *EDUKA : Jurnal Pendidikan, Hukum, dan Bisnis* 4(2): 1–7.
- Hadi, Fazal. 2017. “Effect of Emotional Intelligence on Investment Decision Making With a Moderating Role of Financial Literacy.” (February 2017).
- Harsoyo, Evelyn Cindy, and Zulaikha. 2021. “The Impact of Investor Awareness Levels of the Red Flagging on Investment Decisions With Investor Risk Tolerance As Intervening Variable.” *International Journal of Business and Law* 24(6): 1–10.
- Hc, R. Heru Kristanto, Gusaptono, and Hendry R. 2020. “The Impact of Financial Literacy on Investment Decisions Between Saving and Credit: Studies on Sharia Bank Customers in the Special Region of Yogyakarta.” *Journal of Economics and Business* 3(4).
- Helvira, Reni, and Resty Chairunnisa Hariyanti. 2022. “PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI GENERASI MILENIAL DI KOTA PONTIANAK.” 9(2): 401–10.
- Hermawan, A. 2006a. *Penelitian Bisnis - Paradigma Kuantitatif*. [https://books.google.co.id/books?hl=id&lr=&id=XOytduwzBzAC&oi=fnd&pg=PR5&dq=Hermawan,+A.+\(2006\).+Penelitian+Bisnis:+Paradigma+Kuantitatif.+Grasindo.&ots=UbPLuhMkNH&sig=wN8jqm3HiOWFr3rU5VBTdOJ7Ixo&redir_esc=y#v=onepage&q=Hermawan%2C+A.\(2006\).+Penelitian+B.](https://books.google.co.id/books?hl=id&lr=&id=XOytduwzBzAC&oi=fnd&pg=PR5&dq=Hermawan,+A.+(2006).+Penelitian+Bisnis:+Paradigma+Kuantitatif.+Grasindo.&ots=UbPLuhMkNH&sig=wN8jqm3HiOWFr3rU5VBTdOJ7Ixo&redir_esc=y#v=onepage&q=Hermawan%2C+A.(2006).+Penelitian+B.)
- Huston, Sandra J. 2010. “Measuring Financial Literacy.” *Journal of Consumer Affairs* 44(2): 296–316.
- Janor, Hawati et al. 2016. “Financial Literacy and Investment Decisions in Malaysia and United Kingdom: A Comparative Analysis.” *Geografia : Malaysian Journal of Society and Space* 12(2): 106–18.
- Jinnah, Muhammad Ali. 2016. “Project of : Subject : Submitted To : Submitted By : Registration No : Program : Research Article Advance Research Methodology Dr . Khuram Shezad Shadnan MMS 143072 MS Management Sciences (Finance).” *Muhammad Ali Jinnah University Islamabad, Campus*: 1–20. https://www.researchgate.net/publication/314629702_Impact_of_Financial_Literacy_Financial_Knowledge_Moderating_Role_of_Risk_Perception_on_I

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

vestment_Decision.

- Kartini, and Nuris Firmansyah Nugraha. 2015. "PENGARUH ILLUSIONS OF CONTROL , OVERCONFIDENCE DAN EMOTION TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI." 4(2): 115–23.
- Kecojevic, Aleksandar, Corey H. Basch, Marianne Sullivan, and Nicole K. Davi. 2020. "The Impact of the COVID-19 Epidemic on Mental Health of Undergraduate Students in New Jersey, Cross-Sectional Study." *PLoS ONE* 15(9 September): 1–16. <http://dx.doi.org/10.1371/journal.pone.0239696>.
- Khairiyati, Citra, and Astrie Krisnawati. 2019. "Analisis Pengaruh Literasi Keuangan Terhadap Keputusan Investasi Pada Masyarakat Kota Bandung." 3(2).
- Khanza, Prilly Rahmania. 2022. "Pengaruh Cognitive Dissonance Bias , Hindsight Bias , Overconfidence Bias Dan S Elf-Control Bias."
- Killip, Gavin et al. 2018. "M-BENEFITS Work Package 2 : Literature Review- Results M-BENEFITS Work Package 2 : Literature Review - Results." (January 2019).
- Klapper, Leora, and Annamaria Lusardi. 2019. "Financial Literacy and Financial Resilience : Evidence from around the World." : 1–26.
- Larson, Lindsay R.L., Jacqueline K. Eastman, and Dora E. Bock. 2016. "A Multi-Method Exploration of the Relationship between Knowledge and Risk: The Impact on Millennials Retirement Investment Decisions." *Journal of Marketing Theory and Practice* 24(1): 72–90.
- Lie, Raymood Leonard, and Ni Luh Putu Wiagustini. 2020. "The Effect of Financial Literacy and Sociodemographic Factors on Millennial’s Investment Decision-Making Behavior." 7(7): 123–30.
- Linarwati, Mega, Azis Fathoni, and Maria M Minarsih. 2016. "Studi Deskriptif Pelatihan Dan Pengembangan Sumberdaya Manusia Serta Penggunaan Metode Behavioral Event Interview Dalam Merekrut Karyawan Baru Di Bank Mega Cabang Kudus." *Journal of Management* 2(2): 1. https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwj4_7GRpNvsAhVz4XMBHX5-

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

CQ8QFjAAegQIBRAC&url=https%3A%2F%2Fjurnal.unpand.ac.id%2Findex.php%2FMS%2Farticle%2Fdownload%2F604%2F588&usg=AOvVaw3HEhSZBma8Ovkv_4NgoR3b%0A%0A.

- Listyarti, Indra. 2017. “Pengambilan Keputusan Investasi Investor Di Pasar Modal Indonesia Ditinjau Dari Teori Reasoned Action.” *Journal of Business & Banking* 7(2): 237–50.
- Lusardi, Annamaria. 2019. “Financial Literacy and the Need for Financial Education: Evidence and Implications.” *Swiss Journal of Economics and Statistics* 155(1): 1–8.
- Mahyarni. 2017. “THEORY OF REASONED ACTION DAN THEORY OF PLANNED BEHAVIOR (Sebuah Kajian Historis Tentang Perilaku).”
- Mandagie, Yuana Rizky Octaviani, Meriam Febrianti, and Lailah Fujianti. 2020. “TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI (Studi Kasus Mahasiswa Akuntansi Universitas Pancasila).” 1(November): 35–47.
- Matruty, Dinatonio Joverly, Johanis Darwin Borolla, and Erfendi Regar. 2021. “Determinan Keputusan Mahasiswa Dalam Berinvestasi.” *PUBLIC POLICY (Jurnal Aplikasi Kebijakan Publik & Bisnis)* 2(2): 331–49.
- Merawati, Luh Komang, and I Putu Mega Juli Semara Putra. 2015. “KEMAMPUAN PELATIHAN PASAR MODAL MEMODERASI PENGARUH PENGETAHUAN INVESTASI DAN PENGHASILAN PADA MINAT BERINVESTASI MAHASISWA.”
- Mutawally, Faris Wildan, and Nadia Asandimitra Haryono. 2019. “Pengaruh Financial Literacy, Risk Perception, Behavioral Finance Dan Pengalaman Investasi Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa Surabaya.” *Jurnal Ilmu Manajemen (JIM)* 7(4): 942–53.
- Nalini, R, R Alamelu, R Amudha, and L Cresenta Shakila Motha. 2016. “Financial Literacy and Its Contributing Factors in Investment Decisions among Urban Populace.” 9(July).
- Nanang Martono. 2014. “Metode Penelitian Kuantitatif Analisis Isi Dan Analisis Data Sekunder.”
- Nasirin, Chairun, and Haerani Asrina. 2020. “Alternative Methodology for

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Assessment of Youth Competitiveness in the Labor Market of Ukraine.” *Management Science Letters* 10(10): 2159–68.
- Ningtyas, Mega Noerman, and Dyah Febriantina Istiqomah. 2021. “Perilaku Investasi Sebagai Penerapan Gaya Hidup Halal Masyarakat Indonesia: Tinjauan Theory of Planned Behavior.” *Jurnal Ekonomi Modernisasi* 17(2): 158–72.
- Nisa, Aminatun, and Luki Zulaika. 2017. “PENGARUH PEMAHAMAN INVESTASI, MODAL MINIMAL INVESTASI DAN MOTIVASI TERHADAP MINAT MAHASISWA BERINVESTASI DI PASAR MODAL (Studi Pada Mahasiswa Sekolah Tinggi Kesuma Negara).” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. https://doi.org/10.1111/josi.12388* *Andansari, 2(2): 22–35.*
- Novianggie, Vido, and Nadia Asandimitra. 2019a. “The Influence of Behavioral Bias, Cognitive Bias, and Emotional Bias on Investment Decision for College Students with Financial Literacy as the Moderating Variable.” *International Journal of Academic Research in Accounting, Finance and Management Sciences* 9(2): 92–107. <http://dx.doi.org/10.6007/IJARAFMS/v9-i2/6044%0Ahttp://creativecommons.org/licences/by/4.0/legalcode>.
- Novianggie, Vido, and Nadia Asandimit. 2019b. “The Influence of Behavioral Bias , Cognitive Bias , and Emotional Bias on Investment Decision for College Students with Financial Literacy as the The Influence of Behavioral Bias , Cognitive Bias , and Emotional Bias on Investment Decision for College Stu.” (April 2019).
- O’Gorman, Kevin, and Robert MacIntosh. 2012. “Research Methods for Business Students.” *the Global Management Series (SEPTEMBER)*: 1–696.
- Oktaryani, G A Sri, and Siti Sofiyah Abdul Manan. 2020. “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pengambilan Keputusan Investasi Investor Individu Di Kota Mataram.” *Jmm Unram - Master of Management Journal* 9(4): 341–52.
- Olga, and Monowar Mahmood. 2015. “Impact of Personality on Risk Tolerance

- and Investment Decisions: A Study on Potential Investors of Kazakhstan.” *International Journal of Commerce and Management* 25(4): 370–84.
- Palm, Chrisann. 2010. “Framework for Assessing Financial Literacy and Superannuation Investment Choice Decisions.” : 3–22.
- Pradana, Bayu Laksma. 2021. “EFEK PEMIKATAN (ATTRACTION EFFECT) DAN BIAS STATUS QUO SEBUAH EKSPERIMEN DALAM PERILAKU PENGAMBILAN KEPUTUSAN PORTOFOLIO KEUANGAN.” <https://www.ptonline.com/articles/how-to-get-better-mfi-results>.
- Pradana, Bayu Laksma, and Andreas Kiky. 2022. “TINJAUAN LITERATUR FINANCIAL LITERACY DAN PENGARUHNYA PADA BIAS KEUANGAN.” *Suparyanto dan Rosad (2015* 5(3): 248–53.
- Pradhana, Rafinza Widiar. 2018. “Pengaruh Financial Literacy, Cognitive Bias, Dan Emotional Bias Terhadap Keputusan Investasi (Studi Pada Investor Galeri Investasi Universitas Negeri Surabaya).” *Jurnal Ilmu Manajemen* 6(3): 108–17. <https://jurnalmahasiswa.unesa.ac.id/index.php/jim/article/view/23849>.
- Pranyoto, Edi, Susanti, and Septiyani. 2020. “Herding Behavior, Experienced Regret Dan Keputusan Investasi Pada Bitcoin.” *Jurnal Bisnis Darmajaya* 6(1): 29–43. <https://jurnal.darmajaya.ac.id/index.php/JurnalBisnis/article/view/1928%0Ah> <https://jurnal.darmajaya.ac.id/index.php/JurnalBisnis/article/download/1928/1047>.
- Prasetyo, Iis. 2014. “Teknik Analisis Data Dalam Research and Development.” *UNY: Fakultas Ilmu Pendidikan* 6: 11. <http://staffnew.uny.ac.id/upload/132310875/pengabdian/teknik-analisis-data-dalam-research-and-development.pdf>.
- Pratomo, Gagas Yoga. 2022. “Survei Sebut Pria Paling Dominan Memiliki Kripto.” <https://www.liputan6.com/crypto/read/4909807/survei-sebut-pria-paling-dominan-memiliki-kripto>.
- Priyono. 2016. *Metode Penelitian Kuantitatif (T. Chandra (Ed.); Edisi Revisi)*. Zifatama Publishing.
- Puspitaningtyas, Zarah. 2012. “Relevansi Nilai Informasi Akuntansi Dan
- Qarina Ulfa, 2023
PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)
Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Manfaatnya Bagi Investor.” *EKUITAS (Jurnal Ekonomi dan Keuangan)* 16(2): 164.
- Putri, Wilantika Waskito, and Masyhuri Hamidi. 2019. “FAKTOR DEMOGRAFI TERHADAP PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI (STUDI KASUS PADA MAHASISWA MAGISTER MANAJEMEN FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS ANDALAS.” 4(1): 398–412.
- Ramadani, Tovikurohman. 2022. “Analisis Perilaku Milenial Terhadap Keputusan Investasi Cryptocurrency (Studi Kasus Indodax Community).”
- Rasuma Putri, Ni Made Dwiyanana, and Henny Rahyuda. 2017. “Pengaruh Tingkat Financial Literacy Dan Faktor Sosiodemografi Terhadap Perilaku Keputusan Investasi Individu.” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 9: 3407.*
- Ratnawati, Tri, Fatma Rohmasari, and I Nyoman Lokajaya. 2017. “Strategi Financial Literacy & Financial Inclusion Sebagai Trigger Kesejahteraan Masyarakat Industri Kecil Kawasan Wisata Giri Kabupaten Gresik Jawa Timur.” *Jurnal Penelitian LPPM Untag Surabaya* 2(1): 76.
- Sam, Allgood, and B Walstad William. 2016. “The Effects of Perceived and Actual Financial Literacy on Financial Behaviors.” *Economic Inquiry* 54(1): 675–97.
- Segura, Emilio Abad, and Mariana Daniela Gonzales Zamar. 2019. “Education Sciences E Ff Ects of Financial Education and Financial Literacy on Creative Entrepreneurship : A Worldwide Research.”
- Statistik, Badan Pusat. 2020. “Proporsi Populasi Generasi Z Dan Milenial Terbesar Di Indonesia.” *Katadata.co.id*. <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2021/05/24/proporsi-populasi-generasi-z-dan-milenial-terbesar-di-indonesia#:~:text=Komposisi penduduk terbesar selanjutnya berada,juta atau 1%2C87%25>.
- Stolper, Oscar A., and Andreas Walter. 2017. “Financial Literacy, Financial Advice, and Financial Behavior.” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and*

- Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues*, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 87(5): 581–643.
- Subagyo. 2022. “Bei Tekankan Pentingnya Edukasi Di Tengah Marak Influencer Investasi.” <https://www.antaraneews.com/berita/2732265/bei-tekanan-pentingnya-edukasi-di-tengah-marak-influencer-investasi>.
- Sugiarti, Evy Nur, Nur Diana, and M. Cholid Mawardi. 2019. “Peran Fintech Dalam Meningkatkan Literasi Keuangan Pada Usaha Mikro Kecil Menengah Di Malang.” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues*, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 8(4): 90–104.
- Sun, Septiwati, and Emi Lestari. 2022. “Analisis Pengaruh Literasi Keuangan, Pengetahuan Investasi, Motivasi Investasi Dan Pendapatan Terhadap Keputusan Investasi Pada Masyarakat Di Batam Septiwati.” 10(03): 101–14.
- Sunyoto, D. 2013. *Analisis Regresi Dan Uji Hipotesis (Pertama)*. Media Pressindo.
- Syal, Subina, and Nidhi Walia. 2017. “Investment Decisions of Women in Punjab Towards Different Investment Avenues – a Factor Analysis Approach.” *Indian Journal of Commerce & Management Studies* VIII(2): 115–20.
- Tadepalli, Karthik, and Amit Gupta. 2020. “Multihoming in Ridesharing Markets: Welfare and Investment.” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues*, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, : 1–35.
- Talwar, Manish et al. 2021. “Has Financial Attitude Impacted the Trading Activity of Retail Investors during the COVID-19 Pandemic?” *Journal of Retailing and Consumer Services* 58(August 2020): 102341. <https://doi.org/10.1016/j.jretconser.2020.102341>.
- Titko, Jelena, and Natalja Lace. 2013. “Financial Literacy: Building a Conceptual Framework.”
- Titko, Jelena, Natalja Lace, and Tatjana Polajeva. 2015. “Financial Issues Perceived

by Youth: Preliminary Survey for Financial Literacy Evaluation in the Baltics.” *Oeconomia Copernicana* 6(1): 75–98.

Toosi, Negin R. et al. 2020. “Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work?” *Toosi, N. R., Voegeli, E. N., Antolin, A., Babbitt, L. G., & Brown, D. K. (2020). Do Financial Literacy Training and Clarifying Pay Calculations Reduce Abuse at Work? Journal of Social Issues, 76(3), 681–720. <https://doi.org/10.1111/josi.12388> Andansari, 76(3): 681–720.*

W.A., Adellia. 2022. “Manis Getir Investasi Digital Di Kalangan Milenial.” <https://www.pajak.com/pwf/pwf-season-2/manis-getir-investasi-digital-di-kalangan-milenial/2/>.

Wardani, Astri Kusuma. 2017. “Pengaruh Literasi Keuangan , Experienced Regret , Risk Tolerance , Dan Motivasi Pada Keputusan Investasi Keluarga Dalam Perspektif Masyarakat Bali.” : 195–214.

Widyastuti, Rr Ariyani Yakti. 2022. “6 Modus Penipuan Investasi Bodong Indra Kenz Dan Doni Salmanan.” <https://bisnis.tempo.co/read/1569472/6-modus-penipuan-investasi-bodong-indra-kenz-dan-doni-salmanan>.

Wulandari, Dewi Ayu. 2016. “STUDI EXPERIENCED REGRET , RISK TOLERANCE , OVERCONFIDANCE.” 4(1): 55–66.

Xiao, Jing Jian. 2008. “Applying Behavior Theories to Financial.” : 69–70.

Website

Bandung, Badan Pusat Statistik Kota. 2020. “Penduduk Menurut Kelompok Umur Dan Jenis Kelamin (Jiwa), 2018-2020.” <https://bandungkota.bps.go.id/indicator/12/103/1/penduduk-menurut-kelompok-umur-dan-jenis-kelamin.html>.

Databoks. 2022. “Persentase Pengguna Internet Yang Memiliki Mata Uang Kripto Berdasarkan Usia & Gender (Januari 2022).” <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2022/02/07/mayoritas-pemilik-uang-kripto-laki-laki-berusia-muda>.

Qarina Ulfa, 2023

PENGARUH FINANCIAL LITERACY TERHADAP KEPUTUSAN INVESTASI INSTRUMEN CRYPTOCURRENCY (STUDI PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BANDUNG)

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

- Manggalayudha, Galihjati. 2021. “Data Publikasi Bursa Kripto Dan Generasi Fomo.” <https://djpb.kemenkeu.go.id/kanwil/sulut/id/data-publikasi/artikel/3018-bursa-kripto-dan-generasi-fomo.html>.
- Iswara, Padjar. 2019. “PERSENTASE TINGKAT KEPEMILIKAN CRYPTOCURRENCY DI INDONESIA DENGAN NEGARA LAIN (2013 – 2019).” <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2023/02/14/indonesia-negara-pemilik-mata-uang-kripto-terbesar-dunia>.
- Mutia, Annissa. 2022. “Tingkat Kepercayaan Warga Terhadap Berbagai Sumber Sebelum Memutuskan Investasi.” <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2022/09/21/survei-warga-paling-percaya-dengan-influencer-di-media-sosial-sebelum-berinvestasi>.
- Pratomo, Gagas Yoga. 2022. “Survei Sebut Pria Paling Dominan Memiliki Kripto.” <https://www.liputan6.com/crypto/read/4909807/survei-sebut-pria-paling-dominan-memiliki-kripto>.
- Setyowati, Desy. 2022. “Survei: Jumlah Generasi Muda Berinvestasi Kripto Melonjak 2 Kali Lipat Artikel Ini Telah Tayang Di Katadata.Co.Id Dengan Judul ‘Survei: Jumlah Generasi Muda Berinvestasi Kripto Melonjak 2 Kali Lipat.’” <https://katadata.co.id/desysetyowati/digital/6205e94e9dbab/survei-jumlah-generasi-muda-berinvestasi-kripto-melonjak-2-kali-lipat>.
- W.A., Adellia. 2022. “Manis Getir Investasi Digital Di Kalangan Milenial.” <https://www.pajak.com/pwf/pwf-season-2/manis-getir-investasi-digital-di-kalangan-milenial/2/>.